



Novembre 2021

## Remerciements chaleureux pour vos dons

Chères donatrices, chers donateurs,

Il y a vingt ans le 2 octobre s'effondrait le SAir Group. Cette expérience extrêmement douloureuse pour nous tous s'éloigne et il est très réjouissant de constater à quel point l'esprit Swissair continue à vivre après une vingtaine d'années, à tel point que nous pouvons continuer à perpétuer le soutien aux organisations de secours à l'enfance démunie qui nous sont proches, et ce comme aux plus belles années swissairiennes. Bien entendu ceci ne serait pas possible sans vous tous, chères donatrices et chers donateurs ; soyez-en ici très vivement remerciés.

### **Nombre d'organisations partenaires continuent à souffrir de la pandémie.**

Si la situation sanitaire causée par la pandémie COVID-19 tend à se stabiliser en Europe, elle reste souvent très tendue dans certains pays d'Afrique, d'Amérique Centrale et du Sud ainsi qu'en Asie. La plupart des établissements scolaires que nous soutenons a pu reprendre activités et programmes de formation sauf que, du fait de la diminution d'activité économique les enfants des familles les plus pauvres n'avaient souvent pas les moyens de satisfaire les besoins alimentaires les plus essentiels.

Lors de l'AG annuelle du 12 juin 2021 le conseil de fondation a décidé de fournir un soutien extraordinaire de CHF 5'000.- environ à une dizaine d'organisations partenaires afin d'aider les enfants les plus vulnérables touchés par la pandémie. Cette subvention inattendue fut accueillie avec joie et gratitude. Les différents responsables locaux ont souligné combien ils ont pu faire confiance à notre fondation dans des circonstances aussi extraordinaires et ont pu compter sur elle.

### **Possibilités retrouvées de rencontres avec nos partenaires**

Des rencontres personnelles avec nos partenaires sont d'une importance capitale pour le conseil de fondation. Ce n'est qu'ainsi que nous pouvons mesurer le pouls d'une organisation et d'en percevoir la culture telle que vécue. Evidemment les rencontres sur place sont plus difficiles qu'autrefois, lorsque des membres d'équipage – cockpit et/ou cabine – pouvaient mettre à profit leurs escales pour faire quelques visites.

Si ces possibilités ne sont plus les mêmes aujourd'hui, nous avons eu, lors de notre AGO en juin, une présentation impressionnante de la part de Salomé Hengartner et Peter Lauenauer, responsables de l'organisation d'aide à l'enfance « **Cuidamos** » à Cochabamba, Bolivie. Tout aussi passionnante fut celle de Ruth Bütikofer (ex-Maitre de cabine) et de son mari Beat lors de l'Assemblée d'automne le 30 octobre dernier concernant la fondation « **Tuwapende Watoto** », Tanzanie.

Lors d'une visite en octobre dernier notre ancien président Walter Vollenweider a pu se rendre compte de l'extraordinaire travail effectué dans ce projet situé proche de Dar es Salaam.

*Ecole professionnelle de Tuwapende Watoto:  
Les participants développent leurs aptitudes  
manuelles ainsi que leur bagage technique en vue  
d'acquérir une activité autonome.*





Par ailleurs quelques membres de notre conseil ont rencontré lors d'une visite en Suisse Heidi Caluori d'ARCO (Sao Paulo) ainsi que Marc Jenni et Daniel Siegfried de Child's Dream (Thaïlande, Laos, Myanmar et Cambodge). Après les contraintes pandémiques nous avons également pu reprendre l'échange traditionnel avec les responsables en Suisse de la fondation Ushti (Inde).

### Nouveau site internet

Déjà mentionné dans notre compte-rendu de l'année 2020, deux élèves de la Haute Ecole Professionnelle des Sciences Appliquées de Zürich (FHAW), Colin Kappeler et Mustapha Ceesay ont créé notre nouveau site internet. Cet excellent travail leur a valu leur Bachelor et pour notre fondation un site professionnel et rajeuni, et ce à moindre prix. N'hésitez pas à y jeter un coup d'œil !

Le conseil vous remercie très chaleureusement de votre fidélité à notre fondation.

Avec nos très cordiales salutations,

Marcel Hungerbühler  
Président

Le nouveau site internet:

<https://swissair-kinderhilfe.ch/>



[Home](#) [Über uns](#) [Projekte](#) [Spenden](#) [News](#) [Downloads](#)



Fondation Swissair pour l'Aide à l'Enfance, Postfach, CH-8058 Zürich-Flughafen  
E-Mail: [info@swissair-kinderhilfe.ch](mailto:info@swissair-kinderhilfe.ch) - [www.swissair-kinderhilfe.ch](http://www.swissair-kinderhilfe.ch)

Compte postal PC 80-26140-7, IBAN CH48 0900 0000 8002 6140 7  
Credit Suisse AG, CH-8302 Kloten, IBAN CH60 0483 5045 0650 1100 1

Conseil de Fondation:

R. Amgwerd, S. Angst, A. Antille, G. Bader (Président d'Honneur), R. Bentele, H. Boksberger, E. Bucher, F. Clavadetscher, R. Fröhlich, C. Feistmann, P. Homberger, M. Hungerbühler, M. Junger, B. Looser, A. Lüthy, E. Marti, M. Meichtry, M. Meuwly, M. Moelleney, C. Ruggaber, B. Stefani, W. Vollenweider, E. Zumsteg